

◆◆◆ 貴重なご意見ありがとうございました ◆◆◆

皆さんからのご意見にお答えします。

(2022年6月分)



ご意見		回答
<p>扇風機の使用について</p> <p>独占して使用されている人が多く感じられます。全員が気持ちよく快適に過ごせるように改善を求めます。</p>		<p>ご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>扇風機は館内に18台設置していますが、台数に限りがありますので、共有にてご使用いただくよう掲示しました。</p> <p>また、このような事例が発生している場合は、カウンターへお声掛けください。職員から注意します。</p>
<p>入館ゲートについて</p> <p>本館同様に扇風機を設置してほしい。</p>		<p>ご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>気温が高くなり、ゲート前の体温検知カメラで引っかかる人が増えています。</p> <p>ご意見のとおり、入館時に利用できるようにゲート近くへ扇風機を設置しましたので、ご利用くださいますようお願いいたします。</p>
<p>空調について</p> <p>暑すぎです。</p>		<p>ご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>大学で定める冷房期間7月1日から9月15日までですが、この期間外であっても、気温と湿度を計測し、厚生労働省が示す熱中症警戒値に達した場合は、空調を入れる等、状況に応じて適宜運用しています。空調の設定温度は徳島大学環境保全活動実施プログラム（H29.4.1）に基づき、冷房は室温が28℃、暖房は室温が19℃になるように設定しています。ご理解とご協力をお願いします。</p>
<p>男子トイレの手洗い場の銀色の手すりについて</p> <p>男子トイレの手洗い場を利用していた時に、バリアフリー用(?)の手すり(?)か、杖掛けのようなものに体が当たりけがをすところだった。詳細として洗い場の蛇口近くに設置されている銀色の金属製の棒に、手洗いをした後にトイレを出ようとするときに、不注意もあるのだが、体がぶつかってしまうことが何度かあった。今までは当たった部分が痛む程度だったが、今日はズボンのポケットに入っていたスマホに当たってしまい、スマホの画面が割れてしまった。より多くの人にとって使いやすくするために、銀の棒にクッション等をつけてほしい。</p>		<p>ご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>男子トイレの手洗い場の荷物掛け用金属棒に、気泡緩衝材を巻きつけて対処いたしました。</p>